

Augsburg, 25.07.2018

Das Team von MSmediaservice geht mit viel Spaß und Leidenschaft an die Arbeit und das sieht man unserem Imagefilm auch an! Sowohl die Vorbereitung als auch die Drehtage und die Nacharbeit (Schnitt etc.) waren extrem entspannt, kurzweilig und lustig, aber eben auch hochprofessionell und effektiv. Von Anfang an stellte sich ein Teamgefühl ein und wir hatten immer den Eindruck, die Herren können sehr gut nachfühlen wer wir sind und wie wir uns unseren Film vorstellen. Und weil alles supereffektiv von Statten ging, wurde der Hotelablauf wenig bis gar nicht gestört. Lange Rede kurzer Sinn: Wir sind echt begeistert: von der Arbeitsweise und dem Ergebnis! Der Film transportiert genau, wer wir sind – das Patchworkhotel Alpenhof!

Kathrin Förg
Leiterin Marketing & PR
Patchworkhotel Alpenhof